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FREGUESIA DE CARDOSAS – REUNIÃO ORDINÁRIA DE 09-01-2019 
 
 

 
 

FREGUESIA DE CARDOSAS 
 
 

ATA DA DÉCIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA 
FREGUESIA DE CARDOSAS DO MANDATO 2017-2021 

 
 
 - Aos nove dias do mês de janeiro do ano dois mil e dezanove, pelas vinte e uma horas e 

trinta minutos, no edifício sede da Junta de Freguesia de Cardosas, sita no Largo 

Humberto Delgado, número três, em Cardosas, realizou-se uma reunião ordinária, aberta 

ao público, com a presença de todo o Executivo, sob a presidência do Presidente Sr. Fábio 

Alexandre Santos Amorim. A reunião apresentou a seguinte ordem de trabalhos: Ponto Um 

- Leitura e votação da ata da reunião anterior; Ponto Dois – Ratificação da decisão do 

Sr.Presidente de remeter oficiosamente à Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos o 

requerimento apresentado pelo Sr.António Reis; Ponto Três – Análise, discussão e votação 

da proposta de rejeição de assunção da descentralização de competências em 

conformidade com o disposto no Decreto-Lei n.º 104/2018, de 29 de novembro; Ponto 

Quatro –Tesouraria; Ponto Cinco – Outros Assuntos. ------------------------------------------------ 

Antes da ordem de trabalhos foi aberto um período máximo de sessenta minutos aos 

presentes para discussão de outros assuntos. ----------------------------------------------------------- 

Para este período existiram duas inscrições, primeiramente o Sr.António Reis e de seguida 

o Sr.António Vale. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Foi dada, em primeiro lugar, a palavra ao Sr.António Reis que interveio para agradecer 

publicamente à Junta de Freguesia de Cardosas a atenção e encaminhamento dado ao 

requerimento que apresentou presencialmente ao Sr.Tesoureiro e posteriormente via e-

mail no dia vinte e sete de dezembro de dois mil e dezoito, relativo à cedência de terrenos, 

pela sua mãe, ao domínio público, realizada em dois mil e dez no âmbito do alargamento 

da rua da igreja. Referiu ainda que, uma vez que a Junta de Freguesia de Cardosas já 

tinha encaminhado o assunto à Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos, quando se 

deslocou às instalações para dar seguimento à situação o processo já tinha sido iniciado e 
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apenas teve de realizar o preenchimento de um impresso identificado pelos serviços da 

Câmara. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Posteriormente o Sr.António Vale tomou da palavra questionando o Executivo da causa da 

remoção do pilhão na sede de freguesia de Cardosas. O Sr.Presidente referiu que pensa 

que tenha sido iniciativa da valor sul. Informou ainda que está pendente a recolocação dos 

caixotes do lixo na Baixa-do-linho de forma a haver espaço para colocar um abrigo para a 

paragem do autocarro da zona. ------------------------------------------------------------------------------- 
 

PONTO UM - LEITURA E VOTAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR --------------------- 

- O Sr. Presidente deu a palavra à Secretária Catarina Costa que procedeu à leitura da ata 

da reunião anterior. Não havendo questões acerca da mesma, foi votada e aprovada por 

unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

PONTO DOIS – RATIFICAÇÃO DA DECISÃO DO SR.PRESIDENTE DE REMETER 

OFICIOSAMENTE À CÂMARA MUNICIPAL DE ARRUDA DOS VINHOS O 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO SR.ANTÓNIO REIS ------------------------------------ 

- O Executivo da Junta Freguesia de Cardosas ratificou a decisão, de dia quatro de janeiro, 

do Sr.Presidente em remeter oficiosamente à Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos o 

requerimento apresentado pelo Sr.António Reis, presencialmente ao Sr.Tesoureiro e 

posteriormente via e-mail no dia vinte e sete de dezembro de dois mil e dezoito, relativo à 

legalização topográfica de terrenos da sua mãe Ulbaltina Nico Henriques Reis que foram 

cedidos ao domínio público no ano de dois mil e dez no âmbito do alargamento da rua da 

igreja. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO TRÊS – ANÁLISE, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE REJEIÇÃO 

DE ASSUNÇÃO DA DESCENTRALIZAÇÃO DE COMPETÊNCIAS EM CONFORMIDADE 

COM O DISPOSTO NO DECRETO-LEI N.º 104/2018, DE 29 DE NOVEMBRO ---------------- 

- O Sr.Presidente esclareceu os presentes que a presente rejeição não coloca em causa a 

implementação do espaço do cidadão na Freguesia de Cardosas e informou ainda que no 

próximo dia vinte e um de janeiro entre a Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos e todos 

os presidentes de junta do concelho para discussão deste assunto. Posteriormente, em 

dois mil e vinte e um haverá possibilidade de realizar um protocolo entre a Câmara 

Municipal de Arruda dos Vinhos e a Junta de Freguesia de Cardosas relativamente ao 

espaço do cidadão. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Executivo deliberou e aprovou, por unanimidade, a proposta de rejeição de assunção da 

descentralização de competências em conformidade com o disposto no Decreto-Lei n.º 

104/2018, de 29 de novembro. Será posteriormente colocada a aprovação da Assembleia 

de Freguesia. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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PONTO QUATRO – TESOURARIA ------------------------------------------------------------------------- 

- O tesoureiro prestou a informação financeira do mês de dezembro de dois mil e dezoito, 

onde conta as autorizações de pagamento no montante de 5.551,26€ (cinco mil, 

quinhentos e cinquenta e um euros e vinte e seis cêntimos), conforme ordens de 

pagamento de trezentos e setenta e quatro a quatrocentos e dezoito, e os recebimentos no 

montante de 2.880,66€ (dois mil, oitocentos e oitenta euros e sessenta e seis cêntimos). 

Foi ainda recebida a operação de tesouraria número catorze no valor de 251,56€ 

(duzentos e cinquenta e um euros e cinquenta e seis cêntimos) e realizadas as entregas 

de operações de tesouraria no valor de 665,58€ (seiscentos e sessenta e cinco euros e 

cinquenta e oito cêntimos) de acordo com as entregas números vinte e sete e vinte e oito. - 

PONTO ONZE – OUTROS ASSUNTOS ---------------------------------------------------------------- 

O Sr.Presidente propôs ao Executivo a alteração da taxa de funerais de quarenta euros 

para cinquenta euros, a proposta foi votada e aprovada por unanimidade. ---------------------- 

O Sr.Tesoureiro informou que estaria em curso a limpeza de caminhos para realização de 

uma prova de BTT entre o Casal das Pedras e a Quinta das Caldeiras. ------------------------- 

Posteriormente, por ter entrado no salão nobre, o freguês José António que não esteve 

presente no tempo de atendimento ao público, foi questionado de se teria interesse em 

realizar alguma intervenção. O Sr.José António questionou a Junta de Freguesia de 

Cardosas de como é que a população poderia aceder ao chafariz, situado ao lado da 

padaria de Cardosas, que foi feito pela comissão de festas, uma vez que se encontra a 

decorrer uma obra de caris privado nas imediações em que os responsáveis protegeram o 

mesmo, ficando inacessível ao uso público. Questionou ainda se a obra estaria legal uma 

vez que não está afixado quem é o responsável pela mesma. O Sr.Presidente da Junta 

referiu que não possuiu informações se a obra possui ou não licenciamento. Porém, como 

é uma situação da competência da Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos, encaminhou 

no momento um e-mail à Senhora Vice-Presidente Rute Miriam a expor a situação descrita 

e a questionar a mesma sobre a legalidade da obra em questão requerendo informações 

sobre a mesma. Em relação ao chafariz o Sr.Presidente referiu que há dois meses 

conversara com o proprietário, tendo ficado acordado que tanto o chafariz como a paragem 

do autocarro se manteriam inalterados. Desse modo contactou no momento o proprietário 

do prédio em causa de forma a perceber a causa de o chafariz ter sido tapado bem como 

da possibilidade de destapar o mesmo. --------------------------------------------------------------------

Terminado este assunto, o Senhor Presidente tomou da palavra para expor a satisfação 

em relação ao evento de apresentação do apoio da Junta de Freguesia de Cardosas ao 

atleta Pedro Pinheiro que decorreu no dia 22 de dezembro do ano anterior no salão nobre 
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da Junta. Segundo o Senhor Presidente foi mais um momento em que a Junta de 

Freguesia de Cardosas demonstrou que está ao lado dos seus fregueses de modo a tornar 

Cardosas numa freguesia com mais vida. ---------------------------------------------------------------- 

--- Não havendo mais nada a decidir ou a tratar o Executivo deu por encerrada a reunião 

cerca das vinte e três horas e quarenta e cinco minutos, e para constar se passou a 

presente que eu,         

Secretário a redigi subscrevo e assino. 

 

 

Catarina Alexandra dos Santos Costa 

 

 


